

Frühjahrsprüfung am 28. März auf der Chrom-Ranch

Am Sonntag, 28. März ab 9.00 Uhr herrschte nervöse Atmosphäre in dem Reiterstüble auf der Chrom-Ranch in Memmingen.

Die Prüflinge erwarteten die Ankunft von Renate Ettl und Margot Stadler,

die als Richterinnen für die Abzeichen Prüfungen eingeladen waren.

Als erstes wurde mit der theoretischen Prüfung gestartet.

Dann folgte Longieren, Reiten Horsemanship, Railwork und Trail mit einer anschließenden Gelände Prüfung.

Alle Reitabzeichen Prüflinge haben bestanden und freuten sich anschließend auf die Verleihung der Urkunden im Stüble.

